



**Jahresbericht des Edel-Erzes  
der Dodona Loge Zu den Sieben Sternen  
für das Amtsjahr 2018/2019**

Im Berichtsjahr konnten wir 2 Brüder in unsere Loge aufnehmen:

Bruder Ioannis Spanoudakis als Bruder in III von der Artus Loge in Köln,  
am 16. Dezember 2019

Bruder Dr. Heiger Ostertag am 21. Januar 2019

**Loge Pythagoras Oslo**

Am 13. bis 16. Dezember 2018 hatten wir 11 Brüder und 6 Damen zu Besuch in Berlin zum inzwischen traditionellen Weihnachtsevent. Am Donnerstag gemeinsame Sitzung in I, am Freitag Ausflug nach Potsdam. Der Ausflug wurde von Bruder Dieter Koehler perfekt organisiert. Am Samstag die traditionelle Weihnachtsfeier mit besinnlicher Stunde und anschliessender Abendunterhaltung.

Am 24. bis 26. August 2018 sind 3 Brüder der Dodona Loge Zu den Sieben Sternen nach Oslo zu Besuch gefahren. Die Brüder in Oslo mit Ihren Damen haben uns ein interessantes Besuchsprogramm vorbereitet. Logensitzung, Besuch der Festung Oscarsborg verbunden mit einer grösseren Schiffahrt im Oslo Fjord und das formelle Nachtessen am Samstag war der hervorragend organisierte Rahmen unsers Besuches. Der Vollständigkeit halber und in eigener Sache: Die Logensitzung war zu unserem Erstaunen als Festsitzung organisiert. Im Verlaufe der Sitzung wurde dem EE der Dodona Loge Zu den Sieben Sternen die norwegische Verdienstmedaille der Loge Pythagoras verliehen. Dies in Anerkennung der gelebten Freundschaft zwischen den Brüdern beider Logen.

Leider muss ich heute feststellen, dass bis dato keine Brüder unserer Loge Interesse bekundet haben, dieses Jahr die Brüder in Oslo zu besuchen. Es droht nach vier Jahren ein Bruch unserer Beziehung zur Loge Pythagoras. Vielleicht kann das noch korrigiert werden.

**Plakatwerbung**

Die Plakatwerbung, die im Herbst 2017 geplant war wurde von der Firma Ströer nicht korrekt durchgeführt. Die Aktion wurde wiederholt im April 2018 und als Kompensation



des verkorksten Auftrages erweitert. Die Auswirkungen der Aktion fallen in die Berichtsperiode.

Leider hatten wir nur 4 direkte Kontakte aus der Plakataktion. Als Gäste konnten wir 2 Herren begrüssen, die aber nach dem Gästeabend nicht mehr Interesse zeigten.

Die Plakataktion brachte aber eine überaus grosse Aufmerksamkeit. innerhalb vier Wochen zählten wir über 2000 Klicks auf unsere Webseite.

Das Radio RBB Kultur brachte ein Interview zu unserer Loge.

Der Tagesspiegel brachte eine ganze Seite Reportage in einer Sonntagsausgabe. Leider hat die Reporterin in einer Form berichtet, die als negativ bezeichnet werden muss. Dies obwohl ein Hintergrundgespräch vom über zwei Stunden und der Besuch einer Nachloge doch genügend Information für eine faire Berichterstattung gebracht hätte.

Bild Online hat sich beim Präsidium gemeldet und wollte eine Reportage einer Logensitzung veröffentlichen. Das Präsidium und das Amt für Ordensarbeit haben dem Ersuchen stattgegeben. Bild Online wollte die Loge in Berlin besuchen. So hat das Präsidium die Dodona Loge Zu den Sieben Sternen beauftragt eine Weisse Loge zu organisieren. Wir erhielten Unterstützung von AfO.

Am 14. Juni veröffentlichte die Reporterin Beate Kause die bebilderte Reportage zusammen mit einem Video aus der Weissen Loge. Es waren 35 Brüder des Ordens anwesend. Die Reportage steht im Internen Bereich der Webseite des DDO zu Ansicht zu Verfügung.

## Jubiläum 2022

Im Jahre 2022 kann die Dodona Loge Zu den Sieben Sternen ihr 150-jähriges Bestehen feiern. Im Moment sind Abklärungen mit dem Präsidium in Arbeit um festzustellen wer was machen soll und in welchem Rahmen die 150-Jahr-Feier stattfinden soll.

## Ausblick

Wir wollten bereits im Frühjahr dieses Jahres die Plakataktion wiederholen. Die Firma Ströer war nicht in der Lage unseren Vorstellungen entsprechend einen Aushang anzubieten. Ein bereits abgeschlossener Vertrag wurde annulliert mit der Begründung,



dass unerwartet viele Baustellen die Plakatorte blockieren würden. Wir planen nun die Palkataktion im Herbst durchzuführen. Details werden kommuniziert, sobald vorhanden.

Der Beschluss eine eigene Webseite ins Netz zu stellen ist in Arbeit. Die neue Webseite wird noch vor den Sommerferien aktiv geschaltet werden. Damit sind wir unabhängig von der Seite des Druiden Ordens. Die Seite im Verbund DDO wird nur noch rudimentär gepflegt um aktuelle zu sein. Bei Aktiv-Schalten wird die Webseite auf einen neuen Server eingestellt. Das bedingt für die Inhaber einer Amts-Email-Adresse ein neues Passwort. Dieses wird rechtzeitig bekannt gegeben. Es betrifft dies die Brüder mit den Adressen 1.vorsitzender, 2. vorsitzender, sekretär und schatzmeister.

Berlin, 25. April 2019

Peter Kuchen, EE